

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Le président Ali Bongo Ondimba salue la mémoire de Pelé

PSNB
Libreville/Gabon

PLUSIEURS dirigeants du monde entier ont rendu un vibrant hommage à Pelé décédé jeudi dernier. Au Gabon, dès l'annonce de sa disparition, le chef de l'Etat

Ali Bongo Ondimba a salué jeudi soir la mémoire du légendaire Pelé. Ainsi, dans un court message publié sur sa page Facebook, le numéro un gabonais résume la personnalité de cette icône mondiale du football.

" Il était tout simplement le

plus grand. Celui qui a élevé le football au rang d'art. Ce soir, Dieu a rappelé à ses côtés le Roi Pelé. En 2012, Pelé était venu au Gabon. Je garderai à jamais en mémoire les moments passés ensemble. Sa gentillesse, son humanité. Repose en paix !", a écrit le chef de l'Etat.



Photo: DR

Ali Bongo Ondimba : « Il était tout simplement le plus grand. »

Azingo-Santos (0-4) : le genre d'événement qu'on ne vit qu'une fois dans sa vie



Photo: DR

Match de football Gabon-Santos de Pelé (en arrière plan, 2e d) à Libreville en 1967.

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

La première visite du Roi Pelé au Gabon remonte au mois de mai 1967. En tournée en Afrique avec l'équipe de Santos, les Brésiliens affrontent le 31 mai 1967 à 16 heures le National Azingo au stade du Révérend Père Lefebvre, situé non loin de la présidence de la République. À 10 heures, les spectateurs sont déjà présents au stade pour voir, en réalité, Edson Arantes do

Nascimento, dit Pelé. À cette heure, il n'y a plus de places. Ils s'accrochent aux arbres pour espérer apercevoir le roi, peut-être même accrocher son regard. Qui ne voulait pas voir Pelé ce jour-là ?

Ceux qui n'avaient pas pu trouver de places dans les tribunes, sont allés regarder le match à l'étage d'un immeuble situé non loin du stade. Conséquence : l'étage du bâtiment s'est effondré sous le poids de la foule. Fort heureusement, aucun mort n'a été à déplorer...

Sur le terrain, le Gabon aligne quasiment sa meilleure équipe. Sauf le portier titulaire, Walker Bikinda, blessé. Il ne sera donc pas aligné. Il est remplacé par le jeune Kengue. Ce dernier encaisse 4 buts dont trois en première période. Malgré cette défaite cuisante, les Mikotet, Rabaguino, Odounga Pépé, Mikala, Chakirou, Ivan-ga, Ossamane-Onouviet, Capelier..., auront le mérite d'avoir joué contre Pelé ! Quel privilège ! Le genre d'événement qu'on ne vit qu'une fois.

Can-2012 : un "roi", un ballon et une bonne cause

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la 28e édition de la Coupe d'Afrique des nations, précisément le 13 janvier 2012, la Première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, lance officiellement la campagne "Can sans Sida", dont le but principal est de combattre ce fléau et de prévenir les risques de contamination avant, pendant et après la Can. Dans le même temps, la Fondation Sylvia Bongo Ondimba organise le premier tournoi de Beach Soccer "Can sans Sida" à la plage du Lycée Léon-Mba dont le coup d'envoi est donné par le roi Pelé, en présence du chef de l'État Ali Bongo Ondimba, son

épouse Sylvia Bongo Ondimba. La campagne, lancée par la Fondation Sylvia Bongo-Ondimba, utilise le sport comme plateforme pour toucher des millions de personnes, en particulier les jeunes, avec des messages de prévention du VIH sur le territoire africain. La campagne reçoit le soutien du directeur exécutif de l'Onusida Michel Sidibé, ainsi que de Samuel Eto'o, star camerounaise du football et de Didier Ovono, capitaine de l'équipe nationale du Gabon.

Organisée en même temps que la Coupe d'Afrique des Nations 2012, la campagne " Can sans Sida " atteint plus de 43 000 locaux, dont plus de 1 000 font un dépistage gratuit du VIH.



Photo: F.M.MOMBO

Le roi Pelé et le couple présidentiel lors du lancement de la campagne "Can sans Sida".